



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Änderungsantrag zur Beschlussvorlage 20-26 / V 02464 - TOP B03 in der Vollversammlung vom 23.06.2021

Neubau Hauptbahnhof München

Ziffer 1 :

wie im Referentenantrag

Ziffer 2. a) (ergänzt):

die Paul-Heysel-Unterführung wie auch die Sonnenstraße müssen für den Individualverkehr, aber auch die wichtigen Wirtschaftsverkehre weiterhin aufnahme- und leistungsfähig befahrbar sein. **An der Paul-Heysel-Unterführung sind zusätzlich zur allgemeinen Entlastung des Hauptbahnhofs Aufgänge zu den Bahnsteigen zu planen. Diese sind baulich so zu realisieren, dass der Zugang möglichst barrierefrei ist. Zusätzlich muss eine Haltemöglichkeit angedacht werden, um mobilitätseingeschränkten Bürgern den Zugang zum Hauptbahnhof zu erleichtern.**

Ziffer 2. b) (ergänzt):

Kiss & Ride – Zonen an der Bayer- und Arnulfstraße sind ausreichend dimensioniert einzuplanen. **Außerdem soll zumindest für Kiss & Ride Verkehr der Bahnplatz weiter befahrbar bleiben.**

Ziffern 3 bis 8:

wie im Referentenantrag

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl